



Acortando la brecha digital en los grupos más vulnerables La mayoría de los alumnos que fueron beneficiados por esta iniciativa, son de establecimientos educacionales dependientes de la Corporación Municipal de San Fernando, lo cual representa una gran ayuda para ellos y sus familias.

Con la presencia de las principales autoridades regionales y locales, es que el pasado viernes 29 de mayo en el Gimnasio Municipal de la capital de Colchagua, se llevó a cabo la ceremonia oficial de reconocimiento y entrega de computadores del programa “Yo Elijo mi PC”, el cual es coordinado por el ministerio de Educación, a través de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB).

Cabe destacar que el programa “Yo Elijo mi PC” se inició en el gobierno anterior de la presidenta Michelle Bachelet y tiene como principal objetivo ir en ayuda de los sectores de más escasos recursos, los que no siempre tienen las posibilidades de adquirir un computador, pero gracias al esfuerzo y al buen rendimiento académico, los alumnos pueden acceder a éste.

Con el paso de los años se ha ido mejorando el programa y este 2015 se contempla entregar 60 mil computadores a los mejores alumnos que estén matriculados en séptimo básico a marzo de este año y que pertenezcan al sector más vulnerable de la población. Particularmente en San Fernando, fueron beneficiados 225 estudiantes de los diferentes establecimientos educacionales de la comuna, es decir, 225 familias quienes han comprometido esfuerzos y trabajo por el desarrollo de sus hijos.

A la actividad asistió el alcalde de San Fernando, Luis Berwart Araya; parlamentarios, la Gobernadora de Colchagua, Carolina Cucumides, el

Seremi de Salud y del Trabajo, Julio Hernández y Sergio Salazar respectivamente; el Director Regional de JUNAEB, Iván Acevedo Silva, el Director Provincial de Educación, Guillermo Torres Zamorano, el Secretario General de la Corporación Municipal, Leonel Littin Luengo, sostenedores, directores, alumnos beneficiados, padres, apoderados, entre otros.

El alcalde de San Fernando, Luis Berwart Araya, expresó que “para mi es sumamente grato estar en esta ceremonia en que se van a entregar 225 notebooks al 40% más vulnerable de los estudiantes de la comuna, lo que mejorará ostensiblemente las condiciones de igualdad y equidad, acortando la brecha digital y potenciando la calidad de la educación. Los alumnos más vulnerables, pero de buen rendimiento, necesitan tener las herramientas necesarias para incrementar el conocimiento”.

“Es increíble ver la cantidad de padres que hay en esta ceremonia acompañando a sus hijos, lo que es tremendamente positivo y digno de resaltar, puesto que no hay que olvidar que la familia es el núcleo esencial no solamente para la entrega de conocimientos, sin que también principios y valores, que harán de nuestros estudiantes mejores personas”, agregó Berwart.

El director regional de JUNAEB de O’Higgins, Iván Acevedo Silva, recalcó que “este programa nace en el 2008 a través de una idea de la presidenta Michelle Bachelet, donde se empezaron a entregar 60 mil computadores por año, lo que ha permitido que desde esa fecha hasta ahora, se hayan otorgado 330 mil, lo que es sumamente importante”:

“En el gobierno anterior del presidente Sebastián Piñera, se implementó la posibilidad de dotarlos con Internet, lo que ha dado como resultado que cada equipo computacional hoy tenga acceso a la web por un año en forma gratuita, con el fin de expandir la era digital a todos y cada uno de los estudiantes, independiente de su condición de vulnerabilidad”, finalizó el profesional./

Pie de foto